
Гордеева
Ксения
Григорьевна

Ранее в днях самоуправления я 
участвовала во время школьной 
учебы, а в университете нам еще не 
предоставлялась такая возможность, 
и мне было очень интересно посетить 
это занятие. Впечатления остались 
хорошими. Да, чувствовалась хорошими. Да, чувствовалась 
неопытность 
преподавателей-сокурсников, 
но это никак не мешало 
воспринимать информацию, 
которую они подготовили. Самое 
главное для слушающего – это 
понятное объяснение материала, понятное объяснение материала, 
с чем все, собственно, и справились. 

Грищенко
кристина   
игоревна     

Я поняла, что работа преподавателей 
не такая простая, какой кажется на первый взгляд. 

Очень сложно стоять у доски и думать, как бы 
лучше преподать информацию, чтобы её 

все поняли и усвоили. Хорошо, что 
еще до занятия Анна Николаевна помогала 

нам подготовиться и советовала, нам подготовиться и советовала, 
как лучше произвести методический 
анализ задач и организовать беседу 
с теми, кого тебе доверили научить.
Это был очень интересный опыт, 
который запомнится надолго.

Шкандратова
александра  
сергеевна    

Ко времени участия в дне 
самоуправления у меня уже был 
скромный опыт преподавания: многие 
школьные темы по разным дисциплинам 
я объясняла моей младшей сестре. 
Попробовать же себя в роли преподавателя 
перед аудиторией однокурсников перед аудиторией однокурсников 
оказалось несколько 
волнительным — всё-таки тебя слушает 
большее количество человек, да и 
обстановка более официальная. Но я была 
уверена в себе, так как полностью 
разобралась во всех сначала казавшихся 
непонятными фрагментах в условии и непонятными фрагментах в условии и 
алгоритме решения задачи и готова 
была объяснить её остальным. 
К тому же, Анна Николаевна 
поддерживала меня на протяжении всей 
моей работы у доски и при 
необходимости готова была 
подстраховать. Это был замечательный подстраховать. Это был замечательный 
опыт, и я советую всем студентам при 
возможности попробовать себя в 
роли преподавателя.

19 ноября 2021 года в соответствии с программой 
«Дней студенческого самоуправления» в группе Ф-34пр состоялось 
практическое занятие по курсу «Физика атома и атомных явлений». 

По предложению А.Н. Годлевской студенты, обучающиеся по специальности 
"физика (производственная деятельность)", 

выступили в качестве преподавателей, а после занятия поделились 
своими мыслями относительно полученного опыта.своими мыслями относительно полученного опыта.

“Суть дела не в полноте знания, а в полноте разумения”

Рябушко
Полина
Юрьевна
Очень непривычно стоять 

около доски в целях объяснения 
группе однокурсников заданного для 

усвоения материала. Я опасалась забыть 
о чем-то важном, из-за чего могла 
возникнуть неразбериха. К счастью, 

мои опасения были напрасными: мои мои опасения были напрасными: мои 
товарищи активно и правильно отвечали на 
поставленные мной вопросы, и с решением 
предложенной мной задачи справились. 

Мне понравилось быть в роли 
преподавателя и приятно получить такой 
опыт. Жизнь длинная, и возможно, он мне 

когда-нибудь пригодится. когда-нибудь пригодится. 

Было довольно сложно – как-никак, а это 
первый преподавательский опыт. Думаю, я бы 
не справилась без помощи Анны Николаевны. 
Она заблаговременно все грамотно объяснила и 
дала советы по поводу организации своей и 
студенческой деятельности во время проведения занятия. 
Я раскрыла для себя новую сторону учебного процесса. Я раскрыла для себя новую сторону учебного процесса. 
Она оказалась нелегкой, но интересной.

Бондарева
Ксения 

Владимировна 

Самое трудное в преподавании – это 
уследить за ходом своих мыслей. 

Находясь в одиночестве, я могу решать 
задачи по наитию. Здесь же нужно 
сначала у доски объяснить каждое 
действие, попутно задавая вопросы, 

чтобы все смогли лучше понять тему, а затем чтобы все смогли лучше понять тему, а затем 
прокомментировать данные мне ответы, так как 

они оказались у всех разными. Для меня это было 
в новинку, но в итоге всё получилось, как 

было задумано, чему я очень рад.

Садовский
  Александр
    Андреевич

Юрчак 
Максим 
Александрович

На занятии я был в роли обучаемого, и для меня оно 
получилось интересным и необычным. Система, где 
подобный обучает подобного, хорошо себя 
зарекомендовала уже давно, а тут была предоставлена 
возможность опробовать ее в деле. В целом мои 
однокурсники, выступавшие в роли преподавателей, 
постарались проявить себя ответственными и постарались проявить себя ответственными и 
старательными педагогами. Хотя и было заметно 
отсутствие опыта, но это не помешало им 
последовательно и логично, в доступной форме 
объяснить материал и приобрести первый 
опыт преподавания.


